

UN MONTÓN  
DE PLATACARLOS  
MOTA

## #OPINIÓN

EL  
DOCUMENTAL  
DE PACO  
STANLEY  
DE VIX Y N+

*Será muy interesante ver cuántas reacciones genera en la clase política. Se sabe que hay especulación y nerviosismo por lo que trae*

E

sta semana ViX y N+ anunciaron la serie documental "El Show. Crónica de un Asesinato", referente al caso **Paco Stanley**. Es un tema de mucha polémica que rebasa al mundo del espectáculo. De hecho, se considera que representó un antes y un después en la cobertura de espacios noticiosos.

Aquel asesinato expuso la falta de coordinación por parte de las áreas de seguridad y justicia, la penetración del narco en diversas esferas de la vida pública y social del país. Fue hasta que se cometió ese crimen que **Cauhtémoc Cárdenas** habló del *modus operandi* de la delincuencia organizada, a la que atribuyó el asesinato; el procurador de entonces, **Samuel Del Villar**, refirió involucramiento de sicarios; mientras fuentes del ejército difundieron reportes que vinculaban a Stanley con el Cártel de Juárez, dirigido por **Amado Carrillo**.

Este documental "El Show. Crónica de un asesinato", es una profunda investigación periodística de N+ Docs, la creadora de documentales de N+, y promete exhibir verdades inéditas. Incluso cuenta con testimonios que ni siquiera formaron parte de las indagatorias, como los de **Ricardo Salinas Pliego** y **Emilio Azcárraga**. Fue un crimen que impactó en muchas esferas.

Y detonará preguntas: ¿tendrán algo nuevo que decir **Cauhtémoc Cárdenas**, **Alejandro Gertz**, **Dolores Padierna**, **Santiago Creel**, **Lilly Téllez** o el propio presidente **López Obrador**, quien terminó liberando a los inculpados? ¿Asumirá AMLD que con su inacción sumó a la impunidad

*Es un tema de mucha polémica que rebasa al mundo del espectáculo*

que flagela al país o seguirá exigiendo que otros gobiernos rindan cuentas?; ¿dónde quedaron los autores materiales e intelectuales?; ¿a qué actores políticos favorece el documental de cara a las elecciones presidenciales?

El primer capítulo se transmitirá el 6 de junio por Las Estrellas. A partir del 7 de junio sus cinco episodios estarán disponibles en la plataforma ViX de TelevisaUnivision. Será interesante ver cuántas reacciones genera en la clase política. Se sabe que hay especulación y nerviosismo por lo que trae. Uff.

## GRAN BAJÍO

La agencia de promoción El gran Bajío, que preside **Federico Quinzaños**, firmó un acuerdo de colaboración con la China Chamber México, que dirige **Víctor Méndez**. El propósito es la detonación de negocios y el fortalecimiento de la colaboración entre empresas pertenecientes a ambos organismos. Ya desde finales de 2022 El Gran Bajío había visualizado a China como oportunidad al abrir una oficina en Shanghái. La alianza firmada también servirá para "reducir riesgos y pérdidas económicas en las operaciones entre ambos países".

## BILLÚ

El día de ayer Banca Afirme abrió operaciones de su Banco Digital Billú. Sus cuentas serán 100 por ciento digitales y no requerirá depósitos ni saldos promedios mensuales mínimos. También dará hasta 35 por ciento de *cashback* en compras en comercios de EUA.

TIKTOK: @SOYCARLOSMOTA